



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 64 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

DIRECCION DE TITULACION DE TIERRAS ENTREGA 787 TITULOS DE PROPIEDAD EN EL DISTRITO DE BOLIVAR EN LA PROVINCIA DE SAN MIGUEL

El compromiso del Gobierno Regional es ir progresivamente erradicando la tenencia ilegal de tierras en la región Cajamarca, en tal sentido la Dirección de Titulación de Tierras y Catastro Rural, realizó la entrega de 787 de títulos de propiedad en el distrito de Bolívar de la provincia de San Miguel, evento que contó con la presencia el consejero por San Miguel, José Mario Mendoza Zafra; Asesor del Gobierno Regional Igor Manuel Irigoín Cabrera; Director Regional de Agricultura, Ing. Abner Romero Vásquez; Director de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Abg. Ronald Salazar Chávez; director de la Agencia Agraria de San Miguel, Ing. Celso Malca Coba, y autoridades de la zona.

Ronald Salazar Chávez, manifestó que viene a entregar 787 títulos de propiedad que equivale a más de mil hectáreas tituladas en el distrito de Bolívar ya que es un logro muy importante para este distrito a sí mismo en los próximos meses se entrega más títulos en Chota Tacabamba, Contumaza Calate, Cajamarca en baños del inca, Namora, Magdalena, San Miguel, San Pablo, Jaén Las Parias, Bellavista y San Ignacio las Huaquillas, ya que es el firme compromiso del Gobierno Regional es ir progresivamente radicante la tenencia ilegal de las tierras en la región Cajamarca a través del otorgamiento del título de propiedad debidamente inscrito en registros públicos

Abner Romero Vásquez, dijo estos títulos de propiedad van hacer muy útiles para ustedes como propietarios ya que de ahora en adelante va hacer los propietarios legítimos y nadie les podrá quitar y mucho menos les podrán invadir ya que este título les va a salvar de cualquier inconveniente que haya con sus terrenos.

José Mario Mendoza Zafra, expreso que se viene haciendo todo un trabajo para hacer realidad la entregar los títulos de propiedad que no es fácil y tener que llegar y concientizar y tener que decir a los hermanos campesinos de la importancia que tiene el título y de la importancia que tiene para poder vivir sin problemas asimos tener nuestros linderos claros y ese trabajo lo hacen los funcionarios y allí hay que decir cuando se hace un trabajo bueno digno un funcionario hay que decirlo pero también cuando no cumple hay que reclamarlo de a pocos se viene dando el nuevo modelo de desarrollo para la región

Se agradece su difusión Cajamarca, 30 de junio del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP